



# お済みですか 税に関する申告・納付

閩佐原税務署 ☎(54) 1331  
税務課 ☎(50) 1242

## 所得税・住民税の申告

平成28年分の所得税・復興特別所得税、贈与税、住民税(市県民税)の申告書の提出期限は、3月15日(水)です。また、平成28年分の個人事業者の消費税・地方消費税の確定申告書の提出期限は、3月31日(金)です。

故意の無申告者には、厳しい罰則が定められていますので、申告が必要な人は必ず期限内までに申告しましょう。  
なお、所得税・復興特別所得税、贈与税、個人事業者の消費税・地方消費税の提出期限が、それぞれの納期限となります。

納税は、便利な口座振替納税をお勧めします。

### 振替利用者の振替納付日

- ◆所得税・復興特別所得税の確定申告分：4月20日(木)
- ◆個人事業者の消費税・地方消費税の確定申告分：4月25日(火)

### 法人設立などの申告

市内に事務所や事業所のある法人、または寮や保養所などの施設がある法人は、法人市民税の課税対象です(公共・公益法人などや法人でない社団・団体でも課税対象となる場合があります)。これらの事務所や事業所、施設などを開設した場合は、20日以内に設立の申告が必要です。

また、解散・廃止・休業・移転した場合や、代表者・事業年度・資本などの金額に変更があった場合も税務課に申告してください。

申告書の用紙は税務課窓口に設置しているほか、市ホームページからもダウンロードできます。

■添付書類 登記事項証明書(写し可)、定款の写し

## 軽自動車などの手続きは3月末までに

閩税務課 ☎(50) 1242

軽自動車税は、毎年4月1日現在の所有者(登録者)に課税されます。

住所を市外に異動したり、バイクや軽自動車を譲ったり廃棄したりした場合、未手続きだと課税されますので、3月31日(金)までに済ませましょう。手続き先は車種で異なりますので下表を参照してください。

※千葉ナンバーの車両を県外に名義変更、定置場変更した場合は、税止めの手続き(軽自動車申告書または車検証の写しなどを市役所へ提出)が必要です

対象になる車の種類	問い合わせ・手続き先
原動機付自転車 (125cc以下) 小型特殊自動車 (フォークリフト、トラクターなど)	税務課 ☎(50) 1242 小見川支所 ☎(82) 1114 山田支所 ☎(78) 2113 栗源支所 ☎(75) 2113 ※支所はすべて市民福祉班
軽二輪 (125cc超~250cc以下) 二輪小型自動車 (250cc超)	千葉運輸支局 ☎050(5540) 2022
軽自動車四輪乗用 軽自動車四輪貨物用	軽自動車検査協会千葉事務所 ☎050(3816) 3114

## 口座振替不能通知の廃止と督促状の変更

閩税務課 ☎(50) 1205

◇個人市民税・固定資産税・国民健康保険税・軽自動車税は、納期経過後に「納付書兼用の督促状」を発送します。督促状を利用して金融機関などの窓口での市税の納付が可能になります。

◇「口座振替不能通知書」の発送は廃止します。口座振替を利用している人は、納期限の前日までに口座残高を確認してください。

◇市税(介護保険料・後期高齢者医療保険料を含む)の督促状発送時に発生していた督促手数料(50円)は、平成29年4月1日以降の発送分から廃止となります(3月31日以前に発送した督促状は督促手数料がかかります)。

消費生活  
センター通信  
No.32

## ウェブサイト閲覧中のニセの警告音にだまされないで!

閩消費生活センター ☎(50) 1300

### 【事例】

パソコンで動画を見ていたら、突然警告音が鳴り出し、止まらなくなった。パニック状態になり、画面に出ていた「対策をする」という表示のあった電話番号に連絡してしまった。電話の相手が、1万円ほど払えば音を消してくれると言うので、仕方なくお願いし、クレジットカード番号を教えた。相手の指示に従いパソコンを操作した後、遠隔操作により警告音と画面は消えたが、不審だ。

### 【ひとことアドバイス】

- ▶パソコンでサイトの閲覧中に、突然、警告音が鳴り出し、「ウイルスに感染した」などという警告音表示が表れたまま消えず、画面上の電話番号に連絡させるように仕向ける事例が報告されています。音や画面表示が出て慌てず、落ち着くことが大切です。
- ▶画面の連絡先に電話をすると、「警告音や画面を消すため」とウイルス対策ソフトなどをインストールさせられ、料金を請求されることがあります。決して画面の連絡先に電話をしてはいけません。
- ▶警告音や画面を消す方法は独立行政法人情報処理推進機構(I P A)のホームページが参考になります。
- ▶心配なときは、消費生活センターにご相談ください。

## 自分のからだとの上手なつきあい方②

## 医療費の負担、大きいですよね

閩市民課 ☎(50) 1228

家計に占める医療費の割合、増えていませんか。突然入院が必要となり、緊急手術による高度な医療の提供を受ける人が増えています。医療の高度化により、大きな負担となっている人も多いと思います。

香取市の国保の医療費は、26年度は前年とほぼ同額でしたが、27年度は前年から約4億5,000万円増え、約88億9,000万円でした。このまま医療費支出が続くと、国保税の負担も大きくなってしまいます。増加の内訳は、市の負担7割、8割分と高額療養費によるものです。高額療養費の額は、年に4回送っている医療費通知の窓口負担額に含まれていますので、確認してみてください。

また、今年度から国保では20歳からの健康診査を開始し、健診項目の充実も図っています。健診の結果から早期介入生活習慣病予防事業、重症化予防事業と併せて、保健師による個別指導も実施しています。まずは、健診を受けて健康状態を把握し、自分自身のためにも市の事業に参加し、医療費の削減にご協力ください。